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香港文匯報訊（記者 梁啟剛）國際足協(FIFA)10日重申，2012年將在

全球範圍內重點打擊假球，中國是他們鎖定的重點目標之一。在國際足協總部召開的

一次媒體圓桌會議上，安全部主管、前國際刑警組織高官伊頓表示，中國足球腐敗醜

聞已經引起了國際足協的重視。

伊頓透露，他們初步計劃將於
近期到中國調查足球假球事

件。屆時他們將從中國足協和警
方那裡了解情況；他的助手特里說：「中國是我們
的重點目標之一。」伊頓說，現在可以百分之百地
確定國際犯罪團夥正大舉進軍足球界，通過操縱足
球非法牟取暴利，他說：「根據我們估測，他們每
年從體育比賽作假中賺到50億到150億美元。這是
一大筆錢。」
伊頓認為，假球在國際足壇已經氾濫成

災，2012年將是國際足協打擊假球的重
要1年，將出台多項措施。其中最重要
的一條是設立舉報熱線，提供180種語
言服務，鼓勵球員、教練和裁判提供
線索。那些有假球前科的因此(提供線
索)將被減輕處罰，所有爆料者都將得到國際足
協的保護。根據國際足協掌握的情報，有球員
因拒絕打假而被殺害，伊頓說：「無論參與假
球還是拒絕假球，最後付出代價的都是球員。」

韋迪代足協向球迷道歉
另外，中國足協主席韋迪11日到中央電視

台，接受《足球之夜》欄目組的獨家專訪。韋
迪在接受專訪時表示，他想借此機會，代表中
國足協向廣大球迷道歉。由於歷史遺留和自身
管理等問題，導致了中國足球最近幾年的混亂局面。他也想
告訴廣大的中國球迷，中國足協正在竭盡所有可能，付出全
部努力，克服種種苦難，衝破重重阻力，堅決整飭足球場上
的假、賭、黑，並在今後杜絕混亂局面的再次出現。
亂世用重典，韋迪也承認，為了杜絕假、賭、黑，為了避

免官哨的出現，現在所採取的一些措施必然會有它的局限性
和片面性。比如採取抽籤選取裁判的方式，在制定這一措施
的時候，並沒有預見到由此而產生的一系列新問題。韋迪希
望球迷相信中國足協，並給他們一些時間，他們會不斷提高
管理水平，完善聯賽制度，改變中國足球現在的尷尬境地。

香港文匯報訊（記者 梁啟剛）中國女
排主教練俞覺敏日前在觀戰女排聯賽時
稱，對於新一屆中國隊大名單的問題，
目前正在物色新的替補接應人選，大名
單會在2月下旬公佈。
談及中國隊隊員在聯賽中的表現，俞

覺敏對於大多數隊員的發揮感到滿意，
但也坦言目前還有些中國隊替補隊員回
到地方隊後還需要調整，盡快找回最佳
狀態。對於前段時間傳言他將在接應位
置物色神秘人選，俞覺敏坦言：「(中國
隊替補接應)楊婕(見圖)很努力，但是畢
竟年輕，因為我們離奧運會時間也很
短，作為從主攻改到接應，可能目前來
說難度會大一些。我們也想在聯賽當中
去逐步物色，目前已經比較成熟的接應
裡面，看看有沒有適合中國女排備戰奧
運會任務，在這個位置上的合適人選。」
本屆聯賽中，周蘇紅等諸多老將都選

擇了重披戰袍回歸賽場，對於這樣經驗
豐富的老將，俞覺敏認為她們的復出更
多地還是為了下屆全運會準備，中國隊
在考察運動員時，會首先考慮年輕一批
的隊員。

香港文匯報訊（記者 梁啟剛）香港冰球隊在冬運
會打開勝門！被編至死亡之組的港隊，10日面對赤
峰市代表隊，結果大勝16：0。港隊教練伍家健賽後
表示，今場比賽港隊發揮平均，也能善用本隊的優
點，攻其弱點，射門次數也多，所以成績較好，下
一場比賽對澳門要更加集中精神，因澳門隊的防守
和門將都不比港隊差，將會是一場硬仗。
赤峰市位處黑龍江地區，球員由前省隊球員組

成，是賽前被看好的一隊。港隊在備戰時為這場比
賽作出相應的部署，希望能在小組攻擊佔優。比賽
初段赤峰有一名球員犯規，港隊得到一個以多打少
的機會，令備戰戰術可以即時運用。譚廣智為港隊
射入這場賽事的第1球，全隊士氣大增，繼續不斷的
攻擊。成為這場比賽最佳球員的詹喬壹為港隊射入3
球，全場賽事香港隊射入16球，賽果16：0。

港冰球隊打開勝門

香港文匯報訊（記者梁啟剛）

據《中國青年報》報道，場邊的
觀眾正在高喊「長春加油」，場上的3

名長春選手卻緊跟在一名解放軍選手之後，絲
毫沒有趕超的意思，直到比賽結束，主場觀
眾才醒悟過來，這3名長春選手是把金牌拱手
讓給了解放軍選手，隨即大聲斥責：「太假
了！」這是10日發生在冬運會短道速滑男子
1000米決賽上的一幕。
梁文豪目前的狀態正盛，幾乎達到了勢不可

擋的程度，就連他並不擅長的1500米和3000米
長距離項目，同樣拿到了金牌。不過在1000
米的決賽中，3名長春選手卻沒能從解放軍隊
宋偉龍手中搶到金牌，而且比賽過程波瀾不
驚，幾乎沒有超越的激烈場面。
據猜測的原因是，宋偉龍雖然是解放軍選

手，但他同時也是
吉林省選手，由於本屆冬運會男子

短道速滑1000米的成績被帶入明年的全運
會，宋偉龍的奪冠可以讓解放軍和吉林省都
拿到1枚全運金牌，而如果其他長春選手奪
冠，吉林省的這枚全運金牌固然不受影響，但
解放軍就會少1枚金牌。綜合考慮，當然是宋
偉龍的奪冠更能保證吉林省和解放軍雙方的利
益最大化。

否認讓金牌給宋偉龍
對於比賽結果是否事先已經定下，宋偉龍在

賽後沒有正面回答，他只是說：「教練只要求
我們自己滑自己的，動作不要太大。」至於梁
文豪否認讓金牌給宋偉龍：「體育比賽是公
開、公平、公正的，因為宋偉龍是亞冬會的冠
軍，而且是這個項目的亞洲紀錄保持者，比賽
不光是以拿金牌為唯一目的，能站上領獎台也
很好。我覺得當時以他在前面的速度，我在後
面很難做超越，我只想保住我的位置。」

香港文匯報訊（記者 梁啟剛）10日凌晨，國際
足協公佈2011金球獎和年度最佳教練評選結果，
美斯獲得金球獎，哥迪奧拿贏得最佳教練稱號。
據透露，國足隊長李瑋鋒卻因為未將選票投給美
斯和C．朗拿度，成為球迷謾罵和攻擊的對象。對
此，李瑋鋒既無奈又憤怒：「這可真是倒在地上
也中槍，我不知道誰代表我投的票，如果是我自

己投，我一定會選美斯和C．朗拿
度，這兩名球員是世界上最好的球
員。」

「倒地上也中槍」
李瑋鋒坦言：「冤枉，真的非常冤枉，當了這

麼多年國家隊隊長，但我真的不知道金球獎投票
這個事。我不知道
誰代表我投的，但
如果讓我投，我肯
定選擇美斯和C．朗
拿度，大家都看到
了，他們倆都是球
踢的最好的球員。」
對於微博上的攻擊
和謾罵，李瑋鋒挺
無奈：「很多評論
就不能去看，罵什
麼的都有，這真是
倒地上也中槍。」

新華社北京11日電 中國國家男足和女足針對
即將到來的2014年世界盃預選賽亞洲區20強賽末
戰以及阿爾加夫盃賽的目標分別是「全力以赴」
和「鍛煉隊伍」。

計劃搵歐洲勁旅友賽
男足國家隊副領隊郭炳顏表示，儘管2月底對

約旦隊的比賽是20強賽最後一場，而且中國隊已
無緣出線，但主帥甘馬曹一貫的態度是「每一場
比賽都不是友誼賽，每一場比賽都事關中國隊榮
譽，肯定是全力以赴。」此外，已經集訓的中國
女足將在2月開始陸續迎來永川國際女足邀請
賽、阿爾加夫盃等比賽，足管中心並未給女足提
具體目標，只是希望鍛煉隊伍，完成新老交替，
以備戰2015年加拿大世界盃賽和2016年巴西奧運
會。新任主帥郝偉有一年代理期，能否轉正將視

其今年帶隊表現。
針對今年的國足訓練

和比賽設計，國家體育
總局足球運動管理中心
副主任于洪臣表示，整
體思路是充分利用國際
比賽日進行集訓和比
賽。「總之，甘馬曹的
想法是讓世界認識中國
足球隊，認識中國足
球。如果能充分利用國際比賽日，在與約旦隊比
賽之後，國足今年將有大概8至10場比賽。」郭
炳顏說，目前與西班牙的友誼賽雙方都有意向，
正在談商務條件等細節問題，而與意大利、英格
蘭、葡萄牙等隊的友誼賽也在聯繫當中；另外，
國足還要尋找一些亞洲對手。

短道速滑金牌疑內定
觀眾怒斥：太假了

中國女排
搵新替補接應

■解放軍隊選手宋偉龍(左)

帶頭衝終點。
新華社

■解放軍隊選手宋偉龍(中)

擊敗兩名長春市隊選手梁

文豪(左)及魏繼光(右)奪

金。新華社

■詹喬壹(左)今仗入3球。 新華社

熊貓大
使

殺入次
圈

國足全力以赴
女足鍛煉隊伍

李瑋鋒：
不知誰代我投票

■韋迪向球

迷道歉。

新華社

■中國足壇成打擊

假球重點。新華社

■中國足壇成打擊

假球重點。新華社

■中國足壇成打擊

假球重點。新華社

■中國足壇成打擊

假球重點。新華社

■中國足壇成打擊

假球重點。新華社

■中國足壇成打擊

假球重點。新華社

■中國足壇成打擊

假球重點。新華社

■中國足壇成打擊

假球重點。新華社
■中國足壇成打擊

假球重點。新華社

■中國足壇成打擊

假球重點。新華社

■中國足壇成打擊

假球重點。新華社

■中國足壇成打擊

假球重點。新華社

■中國足壇成打擊

假球重點。新華社

■中國足壇成打擊

假球重點。新華社

■中國足壇成打擊

假球重點。新華社

■中國足壇成打擊

假球重點。新華社
■中國足壇成打擊

假球重點。新華社

■中國足壇成打擊

假球重點。新華社

■中國足壇成打擊

假球重點。新華社

■中國足壇成打擊

假球重點。新華社

■中國足壇成打擊

假球重點。新華社

■中國足壇成打擊

假球重點。新華社

■中國足壇成打擊

假球重點。新華社

■中國足壇成打擊

假球重點。新華社
■中國足壇成打擊

假球重點。新華社

■中國足壇成打擊

假球重點。新華社

■中國足壇成打擊

假球重點。新華社

■中國足壇成打擊

假球重點。新華社

■中國足壇成打擊

假球重點。新華社

■中國足壇成打擊

假球重點。新華社

■中國足壇成打擊

假球重點。新華社

■中國足壇成打擊

假球重點。新華社

■中國足壇成打擊

假球重點。新華社

■中國足球腐敗醜聞引起

國際足協重視。 中新社

■中國足球腐敗醜聞引起

國際足協重視。 中新社

■中國足球腐敗醜聞引起

國際足協重視。 中新社

■中國足球腐敗醜聞引起

國際足協重視。 中新社

■中國足球腐敗醜聞引起

國際足協重視。 中新社

■中國足球腐敗醜聞引起

國際足協重視。 中新社

■中國足球腐敗醜聞引起

國際足協重視。 中新社

■中國足球腐敗醜聞引起

國際足協重視。 中新社
■中國足球腐敗醜聞引起

國際足協重視。 中新社

■中國足球腐敗醜聞引起

國際足協重視。 中新社

■中國足球腐敗醜聞引起

國際足協重視。 中新社

■中國足球腐敗醜聞引起

國際足協重視。 中新社

■中國足球腐敗醜聞引起

國際足協重視。 中新社

■中國足球腐敗醜聞引起

國際足協重視。 中新社

■中國足球腐敗醜聞引起

國際足協重視。 中新社

■中國足球腐敗醜聞引起

國際足協重視。 中新社
■中國足球腐敗醜聞引起

國際足協重視。 中新社

■中國足球腐敗醜聞引起

國際足協重視。 中新社

■中國足球腐敗醜聞引起

國際足協重視。 中新社

■中國足球腐敗醜聞引起

國際足協重視。 中新社

■中國足球腐敗醜聞引起

國際足協重視。 中新社

■中國足球腐敗醜聞引起

國際足協重視。 中新社

■中國足球腐敗醜聞引起

國際足協重視。 中新社

■中國足球腐敗醜聞引起

國際足協重視。 中新社
■中國足球腐敗醜聞引起

國際足協重視。 中新社

■中國足球腐敗醜聞引起

國際足協重視。 中新社

■中國足球腐敗醜聞引起

國際足協重視。 中新社

■中國足球腐敗醜聞引起

國際足協重視。 中新社

■中國足球腐敗醜聞引起

國際足協重視。 中新社

■中國足球腐敗醜聞引起

國際足協重視。 中新社

■中國足球腐敗醜聞引起

國際足協重視。 中新社

■中國足球腐敗醜聞引起

國際足協重視。 中新社

■中國足球腐敗醜聞引起

國際足協重視。 中新社

■國足全力對約旦。

■國足隊長李瑋鋒(右)。
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